

Desde la Oficina de Consumo de la mancomunidad Siberia, ponemos en conocimientos a toda población de la presencia de **falsos revisores de gas por la zona**. Normalmente **se hacen pasar por técnicos de la compañía de gas**, van vestidos con un uniforme similar al de la empresa, o dicen venir de parte del Ayuntamiento o de la Comunidad Autónoma correspondiente.

Estos timadores fingen llevar a cabo una revisión, asegurando que la instalación presenta un problema serio, aunque en muchos casos solo reemplazan la goma del gas. De este modo, los falsos inspectores intentan cobrar la inspección en el acto, en efectivo, para evitar dejar rastro con pagos electrónicos, y con tarifas excesivas.

Por ello, es importante conocer que las revisiones de la instalación del **GAS BUTANO** ha de ser realizada, **A PETICIÓN DE LA PERSONA TITULAR O USUARIA**, por cualquier empresa habilitada y autorizada para tal finalidad por la Comunidad Autónoma, cada 5 años, **NUNCA NINGÚN TECNICO SE PERSONARÁ EN NUESTRO DOMICILIO PARA REALIZARLA SIN SOLICITUD PREVIA**.

En consecuencia, hacemos un llamamiento a la prudencia, ante cualquier sospecha de desconocidos que aparezcan en el domicilio sin que sus servicios hayan sido solicitados por el cliente, **se recomienda llamar** a la Policía o a la Guardia Civil.